

Fecha: 23-03-2024
Medio: Puente Alto Al Dia
Supl.: Puente Alto Al Dia
Tipo: Noticia general

Título: Competiré para ser la primera alcaldesa electa de Puente Alto

Pág.: 2 Cm2: 1.081,2 VPE: \$0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

2 CRONICA

Puente Alto Al Día

Sábado 23 de Marzo de 2024

# Karla Rubilar: Competiré para ser la primera alcaldesa electa de Puente Alto

Tras oficializar sus intenciones de competir por el sillón municipal, conversó en exclusiva con "Puente Alto Al Día", la ex ministra de Desarrollo Social y Familia y nos detalló cuáles son sus sueños para nuestra comuna de ser electa.

ranquila, con una gran sonrisa y saludando a todos quienes estamos en el lugar, ingresa hasta una cafetería puentealtina. De inmediato pidió un jugo y se situó cerca del enchufe para cargar su teléfono. Notoriamente sus días han estado álgidos.

Karla Rubilar anunció hace exactamente una semana sus intenciones de competir por la alcaldía de Puente Alto a todo evento. Incluso, planteó estar dispuesta a enfrentar primarias para mantener la unidad del sector y así llegar con un candidato único a la papeleta de octubre. La decisión la tomó luego de que la directiva comunal de Renovación Nacional le pidiera que estuviera dispuesta a afrontar el desafío de competir y de ser quien continúe el legado del actual alcalde Germán Codina.

En un extenso diálogo la también ex Intendenta de la Región Metropolitana nos detalló cuáles son los anhelos que tiene para Puente Alto, el trabajo que realizó con sus cargos anteriores en la comuna y también comentó detalles de su futuro político.

Respecto a esto último, la elección de octubre próximo juega un rol prioritario y la idea de llegar a la papeleta siendo la candidata única de la coalición es uno de sus grandes desafíos para las próximas semanas. Sobre qué la motivó a abrirse a la posibilidad de competir para ser



Desde el cerrito Mirador, lugar emblemático de la comuna, la exministra Rubilar analiza y repasa sus sueños si llega al sillón municipal.

la futura alcaldesa, Karla explicó que se debe a que "me enamoré de la comuna y de toda su gente. Trabajé en el municipio por casi dos años de forma muy dura pero siempre de la mano del alcalde Germán Codina y sus equipos con quienes buscamos incansablemente diversas acciones para meiorar la calidad de todos los habitantes de Puente Alto. Ahí sentí mucho cariño; las vecinas y vecinos me pedían que continuara el legado del actual edil y por supuesto que también terminó por convencerme la cariñosa invitación de la directiva comunal, quienes querían que liderara este gran desafío. Y aquí estoy, dispuesta a ir a todo evento".

Pero, a pesar de la misiva de parte de RN comunal, lo cierto es que podrían desprenderse nuevas candidaturas desde el mismo sector, por lo que Rubilar planteó las primarias como la alternativa para poder resolver los nudos críticos de Puente Alto y otras comunas.

"Hay que ir a primarias. Es ese el camino institucional y democrático más correcto para elegir al candidato o candidata. No puede ser entre cuatro paredes, Porque quién podría negarse a que sean los puentealtinos y puentealtinas quienes decidan en las urnas quién quieren que llegue a la papeleta a fin de año. El poder del voto nadie puede desconocerlo ni no generarle las suficientes garantías, porque el que se atreva a competir debe estar

dispuesto a hacerlo contodos, incluso con los propios, porque no podemos perder Puente Alto, y por lo tanto, el nombre que vaya deberá ser el de quien estratégicamente esté mejor capacitado para ganarle a todos".

## Ante ese escenario, ¿cómo le gustaría que fueran las próximas elecciones?

Evidentemente con un candidato único de la coalición. Sin díscolos porque la gente lo que nos pide en la calle es unidad. La izquierda sí está haciendo esfuerzos y entiende la responsabilidad que significa enfrentar la municipal unida y por lo mismo yo soy tan enfática en señalar que en esto no hay espacio para gustitos personales. Por otro lado, me gustaría que fuera una campaña limpia, centrada en cómo soñamos la comuna de los próximos 20 años. No centrada en descalificaciones ni de frente ni virtuales. Porque quiero decirles que hay algunos cuya especialidad es destruir. Lo hicieron incluso físicamente el 18 de Octubre y siguen haciéndolo por medio de la funa, de los ataques y las fake news, lo que no podemos tolerar. Los puentealtinos necesitan avanzar, me lo han dicho en la calle y no que quienes podríamos estar liderando la comuna estemos centrados en rencillas falsas y sin sentido.

Por lo mismo, ¿cómo avanzaremos? ¿Qué propuestas o sueños tiene para Puente Alto en caso de ser elegida

#### alcaldesa?

Quiero fortalecer y proyectar el gran trabajo que hoy se realiza. La actual administración le ha hecho muy bien a la comuna, porque es gente con experiencia, que ha liderado importantes proyectos, incluso a nivel país. Eso es muy importante: acá no hay improvisación ni liderazgos sin experiencia, que muchas veces ponen intereses mezquinos o caprichosos por delante. Queremos seguir aportando a Puente Alto con proyectos grandes, inclusivos, con visión integral y sobre todo, participativos. Seguiremos creciendo y haciéndonos más robustos con inversión de peso, mirando siempre la transformación que ha tenido la comuna en las últimas décadas. El crecimiento es innegable. Y por supuesto, que es una motivación adicional muy grande el poder llegar a ser la primera mujer electa en la historia de la comuna. Qué mejor desafío (la única representante femenina en la historia, Delia Núñez, fue "designada" en

#### Usted fue Intendenta, ¿cómo aportaría esa experiencia a la seguridad pública de Puente Alto?

Hoy es uno de los más grandes problemas que aquejan a la ciudadanía a nivel país, por lo que reforzaré la seguridad, instalando más cámaras de vigilancia, iluminando las calles y los espacios públicos, pero lo más importante es la



Pág.: 3 Cm2: 1.048,9 VPE: \$0 Fecha: 23-03-2024 Tiraje: Sin Datos Medio: Puente Alto Al Dia Lectoría: Sin Datos Puente Alto Al Dia Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general Tipo:

Título: Competiré para ser la primera alcaldesa electa de Puente Alto

Sábado 23 de Marzo de 2024

Puente Alto Al Día

CRÓNICA

ción con las policías y la fiscalía. Haber sido intendenta y ministra de Estado en un momento tan complicado para Chile me dio herramientas para enfrentar la seguridad con decisión, mano dura y de manera coordinada con Carabineros y PDI. Además, hace muy poco tuve la experiencia de conocer junto a Evelyn Matthei el exitoso modelo de Medellín, gente que está dispuesta a venir a ayudarnos en políticas públicas efectivas que modifiquen estilos de vida. Ellos tuvieron que combatir el narcotráfico y el crimen organizado, el mismo que está azotando nuestros barrios en Puente Alto. Y ahí no me temblará la mano para enfrentarlo y defender a las vecinas y vecinos que hoy viven con miedo. El principal derecho social es la seguridad y ahí no me pierdo.

### Usted es médico, experta en salud pública. ¿Cómo favorecerá a los puentealtinos eso en su gestión?

Hay un sinfín de proyectos que quiero construir. Que me apasionan muchísimo: por ejemplo quiero impulsar fuertemente la salud preventiva porque está comprobado que salva vidas. También, mejorar los accesos en la primera atención, con inversión fuerte para crear más centros de salud familiar, aumentando las horas médicas y los programas de promoción. Y por supuesto impulsar con fuerza el buen trato, porque cuando la atención es con empatía, con una sonrisa y con un



acompañamiento a la familia, por Dios que es diferente. La atención integral requiere una visión más amplia y con mucho enfoque social, que en otros países llaman "humanizar la salud". También sueño con acercar la atención primaria a la comunidad.

#### Ha nombrado harto al alcalde Codina. ¿Cómo es su relación con él?

Es un referente clave después de sus tres períodos a la cabeza del municipio que no puedo desconocer y seguro su experiencia y apoyo serán fundamentales en esta nueva etapa. Lo he conversado con él: si soy alcaldesa, buscaré de todas formas que Germán Codina se quede y su sello social permanezca en Puente Álto. Sabemos que tendrá nuevos desafíos políticos, pero estoy segura que estará feliz de quedarse en su comuna.

#### La gente aún recuerda el gran apovo que usted le dio a Puente Alto cuando fue intendenta y ministra...

Si, también me lo dicen y lo agradezco mucho. Se priorizaron importantes proyectos como en infraestructura, en donde junto al Presidente Piñera, aprobamos los recursos para el nuevo Poliderportivo, centros de Salud y los dos hospitales que hoy se construyen (Sótero del Río y Cordillera). Como ministra en protección social, apoyamos a las familias en momentos muy duros para Chile con el IFE, el apoyo con alimentos saludables a las ollas comunes, la pensión garantizada y el postnatal de 6 meses. Hoy veo esos avances y me siento orgullosa que se reconozcan y que las personas en la calle tanto lo recuerden y valoren.

También, varios dirigentes nos han comentado que en su paso por el municipio logró grandes avances. ¿Cuáles cree que son los proyectos que marcaron sus días allí?

Desde que llegué a Puente Alto, recibí la cálida acogida de muchos funcionarios y me sumé al tremendo trabajo territorial que realizan, en el cual pude aportar con una mirada integral dada mi

experiencia en seguridad, salud y protección social que se fue gestando desde que ocupé otros cargos. La verdad es que junto al alcalde y los funcionarios municipales comprometidos y camiseteados puedo decir orgullosamente que logramos concretar hermosas iniciativas como un mamógrafo móvil, llevar la atención nocturna que se hacía en el frontis municipal hasta los propios barrios, al igual que los operativos de salud en terreno y la apertura de los consultorios fuera de horario laboral, una vez al mes. Implementamos el veraneo y plazas de agua también en terreno más cerca de los vecinos. Al fin se eliminaron las barreras de la autopista: consequimos convenios para los vecinos en asociación público-privada; consolidamos el trabajo intersectorial con las universidades y están próximos a ver la luz nuevos proyectos de atención dental escolar, que eso les detallará más adelante el alcalde Codina.

¿Qué mensaje le enviaría a los puentealtinos que leerán esta entrevista? Les diría que confíen en mi experiencia, en mi trabajo y en mi compromiso con Puente Alto. Yo soy una mujer que ha dedicado su vida al servicio público, que conocí la realidad de la comuna y que tiene las ideas y las ganas de seguir transformando Puente Alto en una comuna más justa, más inclusiva y más próspera. Porque estoy convencida de que juntos podemos construir el Puente Alto que queremos para las futuras generaciones. Los invito a soñar alto, porque si podemos soñarlo, podemos hacerlo.



FUNDADO EL 14 DE SEPTIEMBRE DEL 196: EMPRESA PERIODISTICA PHENTE ALTO AL DIA JUAN ROJAS MALDONADO "PUEDE EL QUE CREE QUE PUEDE MIEMBRO DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE PRENS.

REPRESENTANTE LEGAL: MARÍA SOLEDAD ROJAS LÓPEZ DOMICILIO: EDUARDO CORDERO 0202



www.puentealtoaldia.com



OFICINAS GENERALES Y TALLERES GRÁFICOS: Dr. Eduardo Cordero 0202 - Fono +569 9 96731297